



Anrs, Jeudi 19 juillet 2012, de 16h30 à 17h45

Aujourd'hui, les avancées de la recherche ont généré un important regain d'intérêt et d'optimisme sur les perspectives d'une élimination de l'infection **VIH** – qu'il s'agisse d'**éradication** ou de **guérison**

« fonctionnelle ». Sous l'égide de la Société Internationale du Sida (IAS), association indépendante de professionnels du VIH la plus importante au monde, un plan stratégique a été élaboré par un groupe international de chercheurs et de cliniciens spécialistes du VIH/SIDA.

Ce plan, « Towards an HIV Cure », établit un état des lieux de la recherche sur les réservoirs du VIH. Il définit également les orientations scientifiques qui doivent être suivies en priorité afin de s'attaquer au problème de la persistance du VIH chez les patients sous traitement antirétroviral.

L'IAS et ses partenaires – l'ANRS, le NIH, Sidaction, TAG (Treatment Action Group) –, tous engagés dans ce plan stratégique, plaident en faveur d'un accroissement des investissements et d'un renforcement de la coopération internationale pour permettre à la science d'avancer au plus vite.

Ce plan stratégique sera présenté lors d'un symposium international qui se tiendra à Washington (USA) les 20 et 21 juillet 2012.